



MARKT PEISSENBERG

NIEDERSCHRIFT ÜBER DIE ÖFFENTLICHE SITZUNG DES HAUPT-, FINANZ- UND PERSONALAUSSCHUSSES

Sitzungsdatum: Dienstag, 21.09.2021, Beginn: 18:30 Uhr, Ende 19:19 Uhr
Ort: in der Tiefstollenhalle

Anwesend:

Vorsitzender

Herr Frank Zellner

Marktgemeinderäte

Herr Thomas Bader sen.

Herr Peter Blome

Herr Michele D'Amico

Herr Robert Halbritter

Herr Anton Höck

ab 18:33 Uhr

Herr Rudi Mach

Herr Simon Mooslechner

Herr Christian Quecke

Herr Walter Wurzinger

ab 18:37 Uhr

Frau Cornelia Wutz

Personal

Herr Andreas Fischer

Herr Erich Gehrman

Herr Michael Liedl

Herr Johannes Pfleger

Gäste

Besucher

1 Zuhörer

Presse

Herr Jepsen, WMer Tagblatt

Abwesend:

TAGESORDNUNG

I. Öffentlich:

- 1 Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

Beschließender Teil

- 2 Genehmigung der Sitzungsniederschrift vom 20.07.2021

Vorberatender Teil

- 3 Antrag der Peißenberger Bürgervereinigung; Bestimmung eines Personalreferenten/in
- 4 Kenntnissgaben

I. Öffentlich:

1 Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

1. Bürgermeister Herr Frank Zellner begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest.

Beschließender Teil

2 Genehmigung der Sitzungsniederschrift vom 20.07.2021

Die Sitzungsniederschrift vom 20.07.2021 (Ö.T.) wird einstimmig genehmigt.

Vorberatender Teil

3 Antrag der Peißenberger Bürgervereinigung; Bestimmung eines Personalreferenten/in

Sachverhalt:

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Zellner, sehr geehrte Gemeinderätinnen und Gemeinderäte,

für die Marktratsperiode 2020 – 2026 übernehmen die Damen und Herren des Marktrats zahlreiche Referentenposten. Diese Funktion dient als Bindeglied zum Marktrat und hebt die Bedeutung des jeweiligen Ressorts (z.B. Bauhof) hervor. Um auch die Wichtigkeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Marktverwaltung zu unterstreichen, beantragen wir einen Referenten für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Matthias Reichhart
Peißenberger Bürgervereinigung

Diskussion im Ausschuss:

Zunächst bemerkt Hauptamtsleiter Herr Pfleger, dass für die Belange der Bediensteten der von den Beamten und Beschäftigten gewählte Personalrat nach den Vorschriften des Bayer. Personalvertretungsgesetzes (BayPVG) eintritt. Aus Sicht der Verwaltung ist daher keine Notwendigkeit gegeben, einen Personalreferenten/in aus dem MGR als Ansprechpartner für die Bediensteten oder Bindeglied zwischen Arbeitgeber und Arbeitnehmer/Beamten einzusetzen. MGRin Frau Wutz teilt mit, dass die Antragsteller keinesfalls dem Personalrat vorgreifen wollen. Man will sich lediglich als weitere Anlaufstelle für Bedienstete sehen. MGR Herr Quecke ist der Meinung, dass es nicht eigens einen Personalreferenten aus dem MGR braucht. Jeder Bedienstete kann sich an jeden MGR im Bedarfsfall wenden. MGR Herr Blome untermauert einerseits die Aussage von MGR Herrn Quecke und bekräftigt andererseits auch nochmal die Position des Personalrates als Anlaufstelle für die Bediensteten. Im weiteren Diskussionsverlauf wird von einigen Ausschussmitgliedern die Sichtweise der Antragsteller unterstützt. Aber es gibt auch weitere Wortmeldungen, die sich gegen eine Bestimmung eines Personalreferenten/in richten.

Beschlussvorschlag:

Dem Antrag der Peißenberger Bürgervereinigung wird zugestimmt. Aus dem MGR soll ein Personalreferent/in bestimmt werden.

Abstimmungsergebnis:

3:8

Ehemaliges Jugendzentrum

MGRin Frau Wutz teilt mit, dass das ehemalige Jugendzentrum am St. Georgenweg mit Schimmel befallen ist. 1. Bürgermeister Herr Zellner teilt mit, dass sich der Markt Peißenberg darum kümmert. Eine Besichtigung findet statt. Dabei werden auch die zu ergreifenden Maßnahmen festgesetzt. Mit dem künftigen Mieter bzw. Eigentümer hat man sich zudem bereits in Verbindung gesetzt.

Luftfilter für Josef-Zerhoch-Grundschule

MGR Herr Blome erteilt der Verwaltung ein dickes Lob für die schnelle Beschaffung der Luftfilter für die Josef-Zerhoch-Grundschule.

Postverteilerzentrum im ehemaligen Postamt

MGR Herr Wurzinger fragt nach, ob es für die Pläne der Post bezüglich der Verlagerung des Verteilerzentrums vom ehemaligen Postamt an einen günstigeren Standort in Peißenberg Möglichkeiten zur Unterstützung gibt. Man will schließlich diese Einrichtung in Peißenberg erhalten. Liegenschaftsverwalter Herr Gehrmann teilt mit, dass einige Grundstücke angeboten worden sind, die sich für die Post allerdings als nicht geeignet herausgestellt haben. MGR Herr Wurzinger hält es auf alle Fälle für wichtig mit der Post weiterhin Kontakt in dieser Angelegenheit zu halten.

Wahlplakatwände

MGR Herr Höck lobt die Aufstellung der Wahlplakatwände. Damit ist die Flut an wahllos aufgestellten Plakatständern innerhalb des Ortes eingedämmt.

Mit Dank für die gute Mitarbeit schließt 1. Bürgermeister Frank Zellner um 19:19 Uhr die öffentliche Sitzung des Haupt-, Finanz- und Personalausschusses.

Frank Zellner
1. Bürgermeister

Johannes Pfleger
Schriftführung